
No, 質問・意見の概要 回答
1 事業を早く進めて欲しい。 公園が事業主体となって積極的に進めるために説明会を開催した。
2 来年度には用地買収単価を示せるか。 土地鑑定評価をし、厚木市公有地評価委員会に諮ってからの公表となるので、示すことはできない。
3 ぼうさいの丘公園を事例として期間や買収単価を示せないか。 ぼうさいの丘公園は計画から開園まで５年でしたが、用地は用意されていたので今回の案件とは異なる。
4 公園の位置は決定か。 位置及び方針を示した。都市計画決定を持って正式に決定となる。
5 位置及び規模を以上変形させず進めて欲しい。 公園の形は長方形で進めている。今後も関係機関と協議は必要だが、実現に向けて進めていく。
6 地権者は何人いるか。 48名となっている。
7 区画整理事業の進捗で公園事業の進捗は変わるのか。 区画整理事業の進捗に関わらず、公園事業は単体で進めていく。
8 誰宛のアンケートか。 地権者の皆様のほか、６才以上の市民を1,500人依知地区を中心に無作為抽出した。そのほか、依知地区の自治会長、検討会となる。
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